



# Cuba y Estados Unidos llenan «canal» de los medios

Los medios relegan cualquier otro acontecimiento de los Foros Paralelos de la VII Cumbre de las Américas

**Publicado: Sábado 11 abril 2015 | 02:27:09 am.**

**Publicado por: Juana Carrasco Martín**

CIUDAD DE PANAMÁ.— Las llegadas de los presidentes Raúl Castro y Barack Obama, y la reunión del canciller cubano Bruno Rodríguez con el secretario de Estado norteamericano John Kerry acapararon los titulares de esta mañana de los periódicos panameños, acompañados profusamente por las imágenes de esos acontecimientos, que absorbieron también los comentarios en los noticieros televisivos matutinos.

Los Foros Paralelos de la VII Cumbre de las Américas pasaron a un segundo plano, aunque el de los empresarios se reflejaba en mejor posición, por aquello de que están aquí algunos de los hombres más poderosos del mundo y de los más importantes consorcios de la región.

La Cumbre de los Pueblos apenas asoma en uno que otro diario, pero desde páginas interiores.

«Estados Unidos y Cuba, en cita histórica», tituló el diario La Prensa, que destacaba la reunión de los jefes de las diplomacias cubana y estadounidense, mientras las agencias noticiosas internacionales catalogaban el encuentro como el más importante entre ambos países en más de medio siglo. La cita se concretó luego de que el Departamento de Estado recomendara al presidente Obama retirar a Cuba de la lista de países que patrocinan el terrorismo, un reclamo de justicia y dignidad reiterado por la Isla, que en ese empeño ha estado acompañada por la mayor parte de los países del orbe, tal como ocurre con la exigencia del levantamiento del bloqueo.

<https://juventudrebelde.cu/internacionales/2015-04-11/cuba-y-estados-unidos-llenan-canal-de-los-medios>